

## Hace diez años

En horas de la madrugada una mujer se despertaba sobresaltada por la presencia de un ladrón en su habitación. El hecho ocurría las 6.30 aproximadamente, en un departamento de avenida Balloffet, cuando escuchaba que se abría la ventana de su dormitorio que daba a un balcón sin imaginarse que al levantarse para cerrarla, se iba a encontrar con un delincuente que al verla se asustaba y huía.

Alrededor de las 21.45, dos personas llamaban a la puerta de una casa ubicada en calle Suipacha al 800 de Pueblo Quiroga y agredían con un cuchillo, a un hombre de 41 años y a una mujer de 39 luego de mantener una discusión. Ambas personas eran trasladadas al hospital público y se hacía la denuncia en la Comisaría Octava.